

A Veteran's Harvest of Vegetables

At the Ogden Red Cross Military Convalescent Hospital, as well as at other institutions under the M.H.C., part of the vocational training takes the form of vegetable growing on a nearby plot. The above illustration shows the success achieved by one patient at Ogden, where each man desirous of taking the course is given a separate plot of his own to cultivate under the guidance of a competent instructor.

La récolte de légumes d'un ancien combattant

À l'hôpital militaire pour convalescents d'Ogden, géré par la Croix-Rouge, aussi bien que dans les autres institutions placées sous la direction du Haut commandement militaire, la culture des légumes, dans un lot adjacent à l'institution, est l'une des formations offertes. L'illustration montre les réussites d'un patient à Ogden, où tout homme désireux de suivre le cours a, à sa disposition, son propre lot pour y cultiver ses légumes, sous les conseils d'un instructeur compétent.